VICENTE PAREDES Y LA ARQUITECTURA Y URBANISMO

Bajo el título "Vicente Paredes Guillén y la Arquitectura y Urbanismo" queremos exhibir documentos relacionados con la profesión que durante muchos años ejerció. Estudió en la Escuela Especial de Arquitectura de Madrid, obteniendo el título de arquitecto 1868, y trabajó como arquitecto provincial interino en Trujillo. El asesinato de su padre en 1870, paralizó momentáneamente su carrera al tener que hacerse cargo de los asuntos familiares y motivó su traslado a Plasencia, donde desempeñó durante varios años, los cargos de arquitecto diocesano y municipal, realizando obras de acuerdo con las nuevas ideas sobre urbanismo e ingeniería, como el proyecto de alcantarillado de la Puerta del Sol y de la Puerta de Talavera; y en arquitectura, llevó a cabo obras en la plaza de toros y en el antiguo mercado de abastos. Los documentos que se exponen son el Tratado de bóvedas de construcción sin cimbra y el módulo gótico, acompañado de dos de las láminas que contiene, del año 1883, y Apuntes de Arquitectura.

Con esta subedición (1) "Vicente Paredes y la Arquitectura" dentro de la edición especial de "Cuéntame cuándo pasó... nº 19", queremos desde este Archivo ensalzar la figura como arquitecto de este erudito tal y como merece. EXPOSICIÓN

BIBLIOGRAFÍA DOMÍNGUEZ CARRERO, Maria de la Montaña. "Boceto Biográfico de Don Vicente Paredes Guillen". En Revista de Extremadura, Segunda Época, vol. XXVI, mayo-diciembre, 1998. DOMÍNGUEZ CARRERO, María Montaña, Biografía de Vicente Paredes Guillén. Cáceres, Institución Cultural "El Brocense", 2006 PIZARRO GÓMEZ, Francisco Javier. Vicente Paredes Guillén y el Patrimonio Extremeño. Real Academia de las Letras y las Artes. Trujillo, 2004. PIZARRO GÓMEZ, Francisco Javier y Sánchez Leal, José. Tratado de Bóvedas sin cimbras de Vicente Paredes Guillén. Ed. Facsímil. Mérida: Consejería de Fomento, 2004